UNCIMASIUND

Mimetismo

POR MARINO





Desplome del Dólar en Argentina

MAR DEL PLATA, Argentina 30 de mayo (OEM).— Hoy nos desayunamos con una desagradable noticia a dos días de que se inaugure el XI Campeonato Mundial de Futbol porque el dólar se derrumbó de 780 pesos argentinos a solo 745 y según el Banco de la Nación, turismo y las cajas de cambio descenderá posiblemente hasta 720 o 725 por la cantidad de moneda extranjera que seguirá entrando.

En las informaciones periodísticas lo dan hoy a 745 pesos argentinos, sin embargo, en los hoteles y los comercios aparte de cobrar un porcentaje por cambiarlo, lo pagan a menos de los 7.45, causando un malestar general.

En el mero ado negro están ofregionado hosta mil porcenta lecclos periodicidos periodicidos por estan ofregionado hosta mil porcenta lecclos periodicidos pe

En el mercado negro están ofreciendo hasta mil pesos locales por

dólar, pero apenas hace 4 días daban hasta 1,600, lo cual viene a confirmar la inestabilidad en el cambio de la

moneda.

Desde luego, en esta ocasión, por la exagerada vigilancia con cadetes, policía montada, agentes especiales y la policía femenil los principales hombres del "mercado negro" no han podido hacer de las suyas pues se cuida hasta el mínimo detalle para evitar cualquier acción que hable mal de país y sus habitantes.

de país y sus habitantes. Todo esto, ha repercutido en la venta de souvenirs los cuales aparte de ser pocos —balones, llaveros, cauchitos y Plumas—, son caros y su venta ha sido escasa hasta el momento según se ha podido observar en los aparadores y comercios del centro de la ciudad.